
 教育長  部　長  課　長 課長補佐 係

 記録者 原

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　北部センター】

　会　　議　　名 　令和６年度　第２回運営委員会　　

　開　催　日 時 　令和６年１２月１０日（火）　１６時００分　　～　１７時００分

　会  議  場 所 北部センター会議室

別紙（受付簿）のとおり

運営委員　１９名（出席：１６名　欠席７名）

　議　　事　　録

開会、進行 原

あいさつ 高橋会長（佐久平浅間小学校長）

会議事項 議事進行　高橋会長（佐久平浅間小学校長）

（１）令和６年度佐久市学校給食北部センター給食会計中間監査報告について

　　　原より説明

　　　宮島監事（浅間中学校長）より監査報告

　　　中間監査報告について承認される

（２）異物混入について

　　　原より説明

（３）ア　学校訪問事業の報告について

　　 イ　「来年度の給食費補助について」及び「米価高騰に伴う補助について」

 　　 原より説明

質問・意見等

意見

　

回答

質問

　 回答

　 意見

　

回答

意見

回答

　 意見

　 回答 承知しました。

異物混入について、ご飯の業者の発生件数が多い。センターはもっと真剣に考えていただき

立ち入り検査を行う必要があるのではないか。

質を維持するべきであると思う。金額が上がることについては昨今の状況であれば理解は

得られるのではないか。

昨年値上げをしたばかりなので、周りの市町村の状況を見ながら判断していきたいと思います。

運営委員の人たちにも給食を食べてもらう機会があっても良いかと思う。同じ時間でできないか。

検討いたします。

アレルギー対応食のミスが続いております。緊張感をもって対応するようにしてください。

　出　　席　　者　

異物の程度によりますが、立ち入り検査も必要に応じて行ってまいります。

異物混入の発生件数は市全体ではどのくらいあるのか。

資料がないためこの場では回答はできませんが、他のセンターでも起きてはおります。

給食費について物価高騰の影響で給食の質が落ちるのは違うと思う。給食費を上げて


